

ななかま



令和2年3月26日

1年間ありがとうございました

3年生の修了おめでとうございます。新しいクラス、友達、担任でスタートした4月。まだ2年生のあどけなさが残っていた子どもたちでしたが、運動会、文化祭、校外学習、6年生に感謝する会などの行事や活動を重ねるごとに、中学年として成長してきました。

赤白3年応援席で自然と始まった運動会の応援歌、フレッシュ本町の良さを伝えようと、協力して活動した総合的な学習の時間、3年生実行委員が話し合い、感謝の気持ちを伝えようとがんばった6年生に感謝する会・・・と、自主性がどんどん育ちました。

また、社会科や総合などで、たくさんの学習ボランティアさんや地域の方の協力を得て活動してきました。お家の方や地域の方の温かいまなざしに支えられて、大きく成長しました。

この1年、子どもたちと充実した日々を送ることができ担任一同嬉しく思っています。保護者の皆様のご理解とご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。

【新学期】 ※現時点での予定です。変更する場合があります。

| | 4月7日(火) 新任式・始業式 | 4月8日(水) 入学式 |
|-----------|---|--|
| 登校時刻 | 普通登校(8時15分まで) | 8時20分～8時40分 8時～8時15分の登校時間に変更 |
| 服装 持ち物 | 内履き ランドセル ※教科書を配ります。 毎日セット(連絡帳・連絡袋・下敷き・筆箱 ・名札・ハンカチ・ティッシュ) 体育着・赤白帽子・雑巾2枚 | ※始業式に連絡します。 |
| 下校 | 11時00分頃下校予定 | 10時20分頃下校予定 9時15分の下校時刻に変更 |

※ 現段階では、4月9日(木)から平常授業・給食開始の予定です。

※ 休校前に借いた図書室の本は、9日(木)以降に持たせてください。



新年度に向けて

★通知表の見方

・後期の通知表を渡しました。3月末までに学習すべき内容が終わらず、評価できない部分は斜線となっております。お子さんの頑張ったところを大いに誉め、もう少しだったところは励まし、来年度への意欲を高める言葉掛けをお願いします。

★春休みの学習

- ・2月末に出された課題が終わったら、教科書やノート、ドリル等を活用して、3年生の学習内容の復習をさせてください。提出の必要はありません。新年度には、国語と算数の学力検査を実施する予定です。

★新年度の準備

※ 新担任の指示があったら、持たせてください。



- ・持ち帰った学習用具の確認(点検・補充・記名)を、お子さんと一緒にお願いします。

◇今年度使用した国語、算数、理科、社会の教科書はしばらくの間、保管しておいてください。

◇4年生で必要な教科書(社会下、社会科副読本「政令市新潟」、保健下)

※図工下は、全員分を学校で預かっています。

◇道具箱の中身(のり、はさみ、クーピー、30センチものさし、コンパス、三角定規、クリアファイル)

※クレパス、木工用ボンド、歌はともだち、粘土は、持ってこなくていいです。

学習で使用するとき、お知らせします。

◇鍵盤ハーモニカ(ハンカチの洗濯)、唄口(長いものと短いもの)

◇リコーダー(ハンカチの洗濯)

◇絵の具道具(色の補充、筆の確認、雑巾の洗濯)

◇習字道具(墨汁、大筆、小筆、下敷き等の確認)

※書き初め用具(だるま筆、書き初め用下敷き)は、

連絡があるまで、ご家庭で保管してください。

◇体育着(大きさが合っているか、学年の変更)

◇赤白帽子(ゴムの付け替え)

◇歯磨きセット(歯ブラシの交換)

◇本バッグ

◇国語辞典(机の横に掛けられるように、袋に入れて)

※付箋が多く、ケースに入らない場合は、辞典本体のみ持たせてください。

- ・持ち物の学年表記を書き換えてください。

・筆箱の中身は、今まで通り(削った鉛筆5本、赤・青鉛筆、消しゴム、ネームペン、ミニ定規)で持たせてください。短い鉛筆は、交換をお願いします。学習用具は、シンプルなものをお願いします。筆箱は、整理のしやすい箱形のものが見たいです。

・今年度、養生テープで修理して使わせていましたが、A4版が入るファイルボックス(1年生の時に100円ショップで購入したもの)の傷みが激しいものがあります。お子さんに確認して、必要な場合は、用意してください。A4版のファイルが入れば、色や形は何でも結構です。

- ① 図工下
- ② 探検バッグ
- ③ 粘土板(工作マット)
- ④ A4版ファイルボックスは、学校で預かっています。

お知らせ



☆総合の新聞

ピンクの封筒に、通知表と一緒に、総合で子どもたちが作成した「いいところたくさん!フレッシュ本町新聞」のカラー版1枚と、白黒版2枚を同封しました。学年で、総合の授業をした際に、「近所の方やおじいちゃん、おばあちゃんに、自分たちで新聞を配って、フレッシュ本町のいいところを伝えたい。」という発言があり、たくさん子どもたちが賛同していました。今は、外出もままならないと思いますが、落ち着いたら、ぜひ活用して欲しいと思います。

また、この新聞は、回覧板でも回して、地域の方に見ただけのことにしました。楽しみにしてください。

